



AfD Stadtratsfraktion Ingolstadt, Postfach 21 03 09, 85018 Ingolstadt

Herrn Oberbürgermeister  
Dr. Christian Scharpf

Datum 07.05.2023

Telefon (0841) 6 62 27

Telefax

E-Mail afd@ingolstadt.de

Gremium	Sitzung am	Beschlussqualität	Abstimmungs- ergebnis
Stadtrat	12.12.2023	Entscheidung	

## Errichtung von stationären und mobilen Sprühnebelanlagen in der Innenstadt zur Verbesserung des Mikroklimas

**-Antrag der AfD-Stadtratsfraktion vom 07.05.2023-**

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die AfD-Stadtratsfraktion stellt für die nächste Stadtratssitzung am 25.07.2023 folgenden

### Antrag

In der Innenstadt werden ab sofort mindestens 2 stationäre Sprühnebelanlagen errichtet und zusätzlich 3 – 4 mobile Sprühnebelanlagen angeschafft.

### Begründung

Aufgrund der vielen versiegelten Flächen vor allem in der Ingolstädter Innenstadt heizen sich diese im Sommer bei Temperaturen jenseits der 30° enorm auf. Um dem entgegenzuwirken, das Mikroklima und damit die Aufenthaltsqualität zu verbessern helfen Sprühnebelanlagen nachweislich, die Temperaturen bei großer Hitze wirkungsvoll zu senken. Sozusagen eine Abkühlung auf Knopfdruck. Die Stadt Wien, sowie die Stadt Basel haben solche Einrichtungen bereits seit einigen Jahren. Diese werden von der jeweiligen Bevölkerung -nicht nur von den Kindern- sehr gut angenommen.

Für die Einrichtung der stationären Sprühnebelanlagen sind von der Verwaltung besonders frequentierte Plätze (wie z.B. die Fußgängerzone oder der Rathausplatz) auszuwählen und dem Stadtrat vorzuschlagen.

Bei weiteren geeigneten Standorten sollen die mobilen Sprühnebelanlagen, die auch auf Unterflurhydranten aufgesetzt werden können zum Einsatz kommen.

Diese sollen bei großer Hitze zusätzlich im gesamten Stadtgebiet aufgestellt werden.

Hier sind sehen Sie einige Fotos aus Basel:



<https://www.bzbasel.ch/basel/basel-stadt/abkuehlung-spruehnebel-duschen-in-basel-kanton-braucht-viel-zeit-festival-springt-in-die-bresche-ld.2326127>

<https://www.bzbasel.ch/basel/basel-stadt/affenhitze-abkuehlung-im-sommer-in-basel-stehen-neu-drei-spruehnebel-duschen-ld.2326004>



Mit freundlichen Grüßen

gez.  
Oskar Lipp  
Fraktionsvorsitzender

gez.  
Lukas Rehm  
Stadtrat

gez.  
Günter Schülter  
Fraktionsvorsitzender

gez.  
Ulrich Bannert  
Stadtrat

